

Message de Bruno Huisman, Maire de Valmondois
Jeudi 25 mars 2020

Depuis plusieurs jours, à Valmondois comme dans toute la France, et dans toute la France comme dans la plupart des pays dans le monde, nous vivons confinés à l'intérieur de nos maisons, de nos appartements, de nos logements quels qu'en soient la taille et l'emplacement. C'est une situation difficile pour tous : pour ceux qui vivent seuls et dont l'isolement par rapport aux autres est grand ; pour les familles dont les enfants voudraient sortir dehors, jouer avec les copains et qui comprennent mal parfois pourquoi on leur demande de faire leurs devoirs à la maison .

Face à cette situation qui va durer plusieurs semaines, chacun s'organise et met en place des relais et des réseaux. Je veux remercier ici tous ceux que la solidarité conduit à prendre soin, à côté de chez eux, de celle ou de celui qui a besoin d'aide, de soutien, de ravitaillement. La nouvelle équipe municipale qui a été élue dimanche 15 mars contacte actuellement, par le biais du téléphone ou par des mails, l'ensemble des habitants de la commune pour s'assurer que leurs besoins sont satisfaits et qu'ils ne nécessitent pas d'aides particulières.

Je veux particulièrement remercier nos commerçants, Madame et Monsieur Ferreira, qui, par leur présence et leur dévouement, permettent à tous les habitants de la commune de pouvoir se ravitailler en produits frais et en plats faits maison.

Sur le site de la commune www.valmondois.fr la rubrique [Entraide](#) où les habitants de Valmondois peuvent échanger des services en cas de besoin, dès lors bien sûr que ceux-ci respectent strictement les règles du confinement, fonctionne bien et montre à quel point, la solidarité locale n'est pas un vain mot.

En cas de besoin, en cas de service, urgent ou non urgent, vous pouvez appeler la mairie au 01 34 73 06 26 ou bien envoyer un mail à l'adresse suivante : valmondois.mairie@gmail.com